

Laporan Ringkas

agustus

**REKAP ADUAN PEMERINTAHAN KABUPATEN KARANGANYAR
BULAN AGUSTUS 2023**

No.	Tracking ID	Nama Pelapor	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Sumber Laporan	Instansi Terdisposisi	Status Laporan
1	6775765	Soleh	KTP	Pak ngapunten nderek,tanglet nopo blangko KTP pun wonten?	Pak ngapunten nderek,tanglet nopo blangko KTP pun wonten?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
2	6776269	Didi	BPJS Kesehatan	Mau konsultasi terkait penambahan anggota di mobile jkn BPJS kesehatan, tapi tidak bisa dan ada notif bahwa data tidak sesuai dengan data Dukcapil RI, padahal di kk sudah tertulis ada, apakah harus memperbarui kk agar terupdate ke sistem atau bagaimana ya? Kk terakhir update 2015.	Mau konsultasi terkait penambahan anggota di mobile jkn BPJS kesehatan, tapi tidak bisa dan ada notif bahwa data tidak sesuai dengan data Dukcapil RI, padahal di kk sudah tertulis ada, apakah harus memperbarui kk agar terupdate ke sistem atau bagaimana ya? Kk terakhir update 2015.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
3	6776293	Surya	lowongan kerja	Apakah saat ini dinsos sedang buka loker nggih?	Apakah saat ini dinsos sedang buka loker nggih?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
4	6777079	Santoso	BLT	Untuk blt buruh tani tembakau kapan disalurkan	Untuk blt buruh tani tembakau kapan disalurkan	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

5	6777100	Muh Rafli	pekerja	Mas maaf boleh tanya buat verifikasi cpmi kita hub no disnaker yang mana ya? Terima kasih	Mas maaf boleh tanya buat verifikasi cpmi kita hub no disnaker yang mana ya? Terima kasih	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
6	6777118	Hanif Luthfi	Kartu Kuning Pekerja	Selamat Sore,Perkenalkan saya Hanif Luthfi Irfanudin. Warga Karanganyar yg berdomisili di Bekasi.Izin bertanya apakah bisa membuat kartu kuning / pencari kerja AK1 dengan cara online di dinas tenaga kerja kabupaten Karanganyar Pak?Saya sudah mempunyai akun siap kerja dengan data yg terisi lengkap.	Selamat Sore,Perkenalkan saya Hanif Luthfi Irfanudin. Warga Karanganyar yg berdomisili di Bekasi.Izin bertanya apakah bisa membuat kartu kuning / pencari kerja AK1 dengan cara online di dinas tenaga kerja kabupaten Karanganyar Pak?Saya sudah mempunyai akun siap kerja dengan data yg terisi lengkap.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
7	6779518	Didit Sanjaya	Zonasi colomadu	Sekolah di Colomadu hanya 1 SMA N Colomadu dan rumah malangjiwan yg termasuk ke kecamatan colomadu tidak bisa masuk zonasi trs bagaimanaaaa	Sekolah di Colomadu hanya 1 SMA N Colomadu dan rumah malangjiwan yg termasuk ke kecamatan colomadu tidak bisa masuk zonasi trs bagaimanaaaa	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
8	6779521	Sugeng Faisal	Seragam sekolah	Apakah Dibenarkan Siswa SMP di Kabupaten Karanganyar Setiap Tahun Dibebankan Biaya Batik dan Olah Raga Setiap Tahun?	Apakah Dibenarkan Siswa SMP di Kabupaten Karanganyar Setiap Tahun Dibebankan Biaya Batik dan Olah Raga Setiap Tahun?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
9	6779524	Cahyo Safri	Pembangunan	Assalamualaikum pak admin, ijin untuk menanyakan suatu hal pak. Apakah jadwal pembangunan / perbaikan fasilitas publik dan jalan DPU (khususnya lingkup kecamatan karanganyar) dapat diakses secara publik pak?	Assalamualaikum pak admin, ijin untuk menanyakan suatu hal pak. Apakah jadwal pembangunan / perbaikan fasilitas publik dan jalan DPU (khususnya lingkup kecamatan karanganyar) dapat diakses secara publik pak?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

10	6779533	Jihan Fadila	parkir umum	Parkir cfd 5000 or enek kertas se,mohon di tertipkan pak. Depan satpol PP	Parkir cfd 5000 or enek kertas se,mohon di tertipkan pak. Depan satpol PP	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
11	6779551	Jafar Budi	PPDB	Min, mau tanya kalau udh daftar smp mau pindah jalur zonasi ke prestasi bagaimana ya? Kok diwebnya menunya tidak ada	Min, mau tanya kalau udh daftar smp mau pindah jalur zonasi ke prestasi bagaimana ya? Kok diwebnya menunya tidak ada	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
12	6779554	Dodi Anto	jalan rusak jenawi	Ruas jalan jenawi pak min, kondisi seperti ini.. Tolong diperhatikan	Ruas jalan jenawi pak min, kondisi seperti ini.. Tolong diperhatikan	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
13	6783220	Rahmat	Jalan rusak	Mohon di usulkan kpd Bp Gubernur perlunya peningkatan jalan Jend Basuki Rahmat Merupakan Jl Prov Jateng..Dilewati truk2 besar dan banyak pelintas ke Jurusan Sukoharjo, Jatipuro sd Wonogiri. Sebelumnya adl jalan Kabupaten.	Mohon di usulkan kpd Bp Gubernur perlunya peningkatan jalan Jend Basuki Rahmat Merupakan Jl Prov Jateng..Dilewati truk2 besar dan banyak pelintas ke Jurusan Sukoharjo, Jatipuro sd Wonogiri. Sebelumnya adl jalan Kabupaten.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
14	6783241	Lusia	prakerja offline	AssalamualaikumSleamat pagi .. Ijin bertanya apakah di karanganyar sudah menerapkan skema prakerja offline...Lalu bgaimana cara untuk mndftrnya...Soale ini beredar selebaran dri kota sebelah soal prakerja offline yang mash mjdi perdebatan...ada yg bilang benar ada yg bilang hoax.	AssalamualaikumSleamat pagi .. Ijin bertanya apakah di karanganyar sudah menerapkan skema prakerja offline...Lalu bgaimana cara untuk mndftrnya...Soale ini beredar selebaran dri kota sebelah soal prakerja offline yang mash mjdi perdebatan...ada yg bilang benar ada yg bilang hoax.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

15	6783283	Mashuri	jalan rusak	Kondisi jalan raya adi sumarmo polsek colomadu keselatan rusak parah Presiden dan rombongan sering lewat jalan ini. Rakyat harus lapor siapa, perjudian di ruko2 harlin klegen semakin merajalela.	Kondisi jalan raya adi sumarmo polsek colomadu keselatan rusak parah Presiden dan rombongan sering lewat jalan ini. Rakyat harus lapor siapa, perjudian di ruko2 harlin klegen semakin merajalela.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
16	6783304	Lovina	jalan rusak	Assalamualaikum, pak mohon maaf untuk jalan Tawangmangu Matesih segera diperbaiki karena banyak lubang lubang besar mengakibatkan kecelakaan	Assalamualaikum, pak mohon maaf untuk jalan Tawangmangu Matesih segera diperbaiki karena banyak lubang lubang besar mengakibatkan kecelakaan	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
17	6783331	Ahmad Deni	air limbah	Selamat malamzin bertanyaa untuk pemeriksaan air limbah bisanya hari apa yaa, terimakasih	Selamat malamzin bertanyaa untuk pemeriksaan air limbah bisanya hari apa yaa, terimakasih	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

18	6786094	Nadine	pelayanan kesehatan	<p>Pagi tadi jam 7.25 saya bersama anak saya datang ke puskesmas karangpandan hendak periksa gigi gusi anak yang bengkok. Alangkah kagetnya di board nomer antrian layar baru nyala langsung berdesak desakan. Terlebih lagi di kupon untuk dokter gigi (warna biru) ditaruh petugas yg hanya beberapa lembar langsung jadi rebutan dorong kanan dorong kiri(yg sudah datang duluan malah gak dapat . Mirisnya saya melihat hal tersebut malah kayak rebutan sembako sedekah. Sampe2 anak saya bilang "itu kok pada rebutan sih pak"Apakah pelayanan gigi hanya dibatasi beberapa saja kuotanya.?Mohon untuk diperbaiki lagi di puskesmas karangpandan terutama untuk yg hendak ke poli gigi.kouta ditambah atau kalau tidak tidak perlu pake kupon warna biru. Jadi masyarakat yg hendak periksa kesehatan gigi bisa terlayani. Tidak bergantung pada kouta kuponTerima kasih.</p>	<p>Pagi tadi jam 7.25 saya bersama anak saya datang ke puskesmas karangpandan hendak periksa gigi gusi anak yang bengkok. Alangkah kagetnya di board nomer antrian layar baru nyala langsung berdesak desakan. Terlebih lagi di kupon untuk dokter gigi (warna biru) ditaruh petugas yg hanya beberapa lembar langsung jadi rebutan dorong kanan dorong kiri(yg sudah datang duluan malah gak dapat . Mirisnya saya melihat hal tersebut malah kayak rebutan sembako sedekah. Sampe2 anak saya bilang "itu kok pada rebutan sih pak"Apakah pelayanan gigi hanya dibatasi beberapa saja kuotanya.?Mohon untuk diperbaiki lagi di puskesmas karangpandan terutama untuk yg hendak ke poli gigi.kouta ditambah atau kalau tidak tidak perlu pake kupon warna biru. Jadi masyarakat yg hendak periksa kesehatan gigi bisa terlayani. Tidak bergantung pada kouta kuponTerima kasih.</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
----	---------	--------	---------------------	---	---	---------	----------------------------------	--------------------

Laporan Ringkas

19	6786118	Dwi Susilowati	vaksin PCV	Selamat pagiSaya dwi, tinggal di blulukan, colomadu, karanganyarMau konfirmasi terkait ketersediaan vaksin PCVApakah benar stok vaksin PCV di daerah saya tinggal kosong?Meningat vaksin tersebut sekarang termasuk vaksin imunisasi rutin dari kemenkesTerimakasih.	Selamat pagiSaya dwi, tinggal di blulukan, colomadu, karanganyarMau konfirmasi terkait ketersediaan vaksin PCVApakah benar stok vaksin PCV di daerah saya tinggal kosong?Meningat vaksin tersebut sekarang termasuk vaksin imunisasi rutin dari kemenkesTerimakasih.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
20	6786139	Dyas	BPJS kesehatan	Saya mau tanya.Hari senin saya sudah ke kantor bpjs untuk mengaktifkan kis keluarga saya yang sudah non aktifKata pihak bpjs saya disuruh ke kantor kelurahan untuk meminta surat keterangan dan selasa kemarin saya sudah minta dan pihak kelurahan menyuruh saya untuk mengecek ke dinsosKira saya harus ke dinsos membawa apa saja yaa kak ?	Saya mau tanya.Hari senin saya sudah ke kantor bpjs untuk mengaktifkan kis keluarga saya yang sudah non aktifKata pihak bpjs saya disuruh ke kantor kelurahan untuk meminta surat keterangan dan selasa kemarin saya sudah minta dan pihak kelurahan menyuruh saya untuk mengecek ke dinsosKira saya harus ke dinsos membawa apa saja yaa kak ?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
21	6815113	Andin	jalan rusak	Mau lapor jalan arah kalioso, krician rusak parah. Padahal dekat kelurahan rejosari, kok yo ga di perbaiki sampe bertaun taun gitu loh. TerimakasihCc. DPUPR	Mau lapor jalan arah kalioso, krician rusak parah. Padahal dekat kelurahan rejosari, kok yo ga di perbaiki sampe bertaun taun gitu loh. TerimakasihCc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

22	6815191	Faisal	jalan rusak	Assalamualaikum wr. Wb Pak Bupati, saya warga Karanganyar yang menggunakan fasilitas jalan raya Karanganyar-Jumapolo, sebagai pengendara sepeda motor, saya merasa jalan itu sudah rusak parah pak sehingga berbahaya bagi pengendara sepeda motor, tolong jalannya diperhatikan lagi Pak agar warga masyarakat njenengan merasa nyaman. Matursuwun, Wassalamualaikum. Karanganyar Maju & Mantap jangan hanya jadi slogan saja.Cc. DPUPR	Assalamualaikum wr. Wb Pak Bupati, saya warga Karanganyar yang menggunakan fasilitas jalan raya Karanganyar-Jumapolo, sebagai pengendara sepeda motor, saya merasa jalan itu sudah rusak parah pak sehingga berbahaya bagi pengendara sepeda motor, tolong jalannya diperhatikan lagi Pak agar warga masyarakat njenengan merasa nyaman. Matursuwun, Wassalamualaikum. Karanganyar Maju & Mantap jangan hanya jadi slogan saja.Cc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
23	6815239	Palupi Iskandar	program pemberian PMT	Pak mau tanya untuk program pemberian PMT bagi balita selama 90 hari itu anggarannya apakah minim sekali ya?Cc. Dinkes	Pak mau tanya untuk program pemberian PMT bagi balita selama 90 hari itu anggarannya apakah minim sekali ya?Cc. Dinkes	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
24	6815269	Fery	lampu penerangan jalan mati	Selamat pagi ijin melaporkan.Lampu sebelah barat apotik jaten depane mas bambang mati wis 2 bulan lebih banyak menimbulkan kecelakaan.Cc. Dishub	Selamat pagi ijin melaporkan.Lampu sebelah barat apotik jaten depane mas bambang mati wis 2 bulan lebih banyak menimbulkan kecelakaan.Cc. Dishub	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
25	6815299	Harrisyani	pungutan liar	Selamat pagi, tolong bantuannya ini Gor belakang DPRD dulu ga pernah bayar, sekarang berbayar 2000 pdhl kita mau jogging/ lari.Fasilitas umum parkir berbayar merugikan pakApalagi saya lari tiap hari keluar 2000 tiap hari.Cc. Dishub	Selamat pagi, tolong bantuannya ini Gor belakang DPRD dulu ga pernah bayar, sekarang berbayar 2000 pdhl kita mau jogging/ lari.Fasilitas umum parkir berbayar merugikan pakApalagi saya lari tiap hari keluar 2000 tiap hari.Cc. Dishub	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

26	6815347	Agusss	aspirasi masyarakat tentang gorong-gorong	Kami mengusulkan agar gorong2 dibuat lurus tidak miring ke tenggara karena air mengalir ke barat. Di tuban timur balai desa Tuban.Kalau dibuat seperti semula kasihan yg utara jalan . Karena tergenang airCc. DPUPR	Kami mengusulkan agar gorong2 dibuat lurus tidak miring ke tenggara karena air mengalir ke barat. Di tuban timur balai desa Tuban.Kalau dibuat seperti semula kasihan yg utara jalan . Karena tergenang airCc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
27	6815389	Diana	Fasilitas Kesehatan	Mau tanya apakah masih ada vaksin booster di puskesmas Karanganyar?Cc. Dinkes	Mau tanya apakah masih ada vaksin booster di puskesmas Karanganyar?Cc. Dinkes	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
28	6815404	Budi Hartono	KABEL MELINTANG	Min, mau tanya ini ada kabel (tidak tahu kabel apa) ini melintang rendah di jalan Barito Tegal gede RT 001 RW 003 (depan UMUKA-APEKA lama) kemana harus lapor? Dan yang berwenang siapa? Supaya tidak kejadian viral kabel *makan korban manusia*makasih	Min, mau tanya ini ada kabel (tidak tahu kabel apa) ini melintang rendah di jalan Barito Tegal gede RT 001 RW 003 (depan UMUKA-APEKA lama) kemana harus lapor? Dan yang berwenang siapa? Supaya tidak kejadian viral kabel *makan korban manusia*makasih	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
29	6818476	Giyono	Posyandu lansia	Di karanganyar apa ndak ada posyandu lansia yang jemput bola nggih?	Di karanganyar apa ndak ada posyandu lansia yang jemput bola nggih?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
30	6818485	Antika Sari	Putra putri lawu	Halo kak, untuk menghadiri acara ini apakah ada biaya administrasi atau jumlah maksimal peserta ya ?	Halo kak, untuk menghadiri acara ini apakah ada biaya administrasi atau jumlah maksimal peserta ya ?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
31	6818494	Farah Dewi	jalan rusak	Jalan di colomadu kapan diperbaiki ya pak ? Sudah bayar pajak tp kok jalannya gini amat .	Jalan di colomadu kapan diperbaiki ya pak ? Sudah bayar pajak tp kok jalannya gini amat .	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

32	6818503	Rizqy Adi	exit tol	Assalualaikum min.. Apakah benar exit tol colomadu ditutup? Mulai tanggal berapa ya min penutupannya?	Assalualaikum min.. Apakah benar exit tol colomadu ditutup? Mulai tanggal berapa ya min penutupannya?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
33	6818506	Ahmad Yudi	Jalan Rusak	Selamat malam mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya	Selamat malam mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
34	6818515	Cellin Ayu	Seragam SMP	Min, mau nanya seragam utk SMP , karena beberapa sekolah beda ada yang bayar ada yang gratis .	Min, mau nanya seragam utk SMP , karena beberapa sekolah beda ada yang bayar ada yang gratis .	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
35	6818548	Fathoni	Rekrutmen pegawai desa	Punten min, mau tanya untuk info rekrutmen pengisian jabatan di lingkungan desa (perangkat desa) info dikeluarkan lewat apa ya? Atau ada web sendiri?	Punten min, mau tanya untuk info rekrutmen pengisian jabatan di lingkungan desa (perangkat desa) info dikeluarkan lewat apa ya? Atau ada web sendiri?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
36	6818557	Junaidi Ahmad	jalan rusak	Update jalan ke kemuning gmn dan kapan pak? Dah remuk, masa cm tambal2 aja	Update jalan ke kemuning gmn dan kapan pak? Dah remuk, masa cm tambal2 aja	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
37	6818599	Anita Ayu	info karnaval	Tahun ini ada karnaval nggak pak?	Tahun ini ada karnaval nggak pak?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

38	6818608	Karyadi Joko	jalan rusak	Sekedar info pak. Tulung jalan Tugu - Kebak segera dipun dandani, wingi sonten sampun memakan korban, jalaran menghindari lubang,,, eee malah tabrakanJalanan sore semakin rame karena ada kompetisi sepakbola. Semoga lekas di dandani dan tidak ada lagi korban selanjutnya	Sekedar info pak. Tulung jalan Tugu - Kebak segera dipun dandani, wingi sonten sampun memakan korban, jalaran menghindari lubang,,, eee malah tabrakanJalanan sore semakin rame karena ada kompetisi sepakbola. Semoga lekas di dandani dan tidak ada lagi korban selanjutnya	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
39	6818629	Parjoko	info lomba lari	Apakah ada lomba lari di peringatan HUT RI th ini pak ? Daftar nya kemana dan lomba dimana ? Kapan ?	Apakah ada lomba lari di peringatan HUT RI th ini pak ? Daftar nya kemana dan lomba dimana ? Kapan ?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
40	6818728	Vivi Fahlevi	PIP / KIP	Selamat siang.. Mau tanya ttg PIP / KIP? Dikbud nggih?apakah benar jika orang tua pensiunan PNS tidak bs menerima PIP /KIP ?	Selamat siang.. Mau tanya ttg PIP / KIP? Dikbud nggih?apakah benar jika orang tua pensiunan PNS tidak bs menerima PIP /KIP ?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
41	6818749	Puji Lestari	Proposal Kegiatan Tujuh Belasan .	Kemarin ada proposal masuk ke salah satu toko di tempat saya bekerja, yg saya mau tanyakan kok instansi minta anggaran ke warga ya pak? Dan menurut saya anggaran nya tidak masuk akal. Mohon konfirmasinya ya pakTerimakasih sebelumnya.	Kemarin ada proposal masuk ke salah satu toko di tempat saya bekerja, yg saya mau tanyakan kok instansi minta anggaran ke warga ya pak? Dan menurut saya anggaran nya tidak masuk akal. Mohon konfirmasinya ya pakTerimakasih sebelumnya.	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

42	6818755	Krisbiantoro	Lowongan Kerja	Selamat malam min, maaf apabila mengganggu waktunya. Saya mau bertanya min, untuk mengetahui apakah di pemda terdapat lowongan pekerjaan atau tidak bagaimana ya min? Apakah harus mengantarkan lamaran ke kantor pemda kemudian apabila ada lowongan bakal dihubungi atau nanti akan diumumkan lowongan pekerjaan yang tersedia lewat sosial media pemda Karanganyar ? Terimakasih sebelumnya min	Selamat malam min, maaf apabila mengganggu waktunya. Saya mau bertanya min, untuk mengetahui apakah di pemda terdapat lowongan pekerjaan atau tidak bagaimana ya min? Apakah harus mengantarkan lamaran ke kantor pemda kemudian apabila ada lowongan bakal dihubungi atau nanti akan diumumkan lowongan pekerjaan yang tersedia lewat sosial media pemda Karanganyar ? Terimakasih sebelumnya min	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
43	6819841	Jarah No	rambu-rambu lalu lintas	Mau tanya tanda rambu dan arah disekitar kantor Setda dam Masjid Al Madaniyah itu berfungsi apa ndak ta? Karena mengikuti rambu-rambunya kita malah akan kecelakaan, atau di plototin orang yang berlawanan arahCc. Dishub	Mau tanya tanda rambu dan arah disekitar kantor Setda dam Masjid Al Madaniyah itu berfungsi apa ndak ta? Karena mengikuti rambu-rambunya kita malah akan kecelakaan, atau di plototin orang yang berlawanan arahCc. Dishub	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

44	6835819	Devy Nur Indah Sari	Pungli Nikah Dan Surat Surat	<p>Saya mau melapor tindakan tidak mengenakan didaerah saya, tepatnya NGRINGO, JATEN, KARANGANYAR. Moden yang seharusnya membantu mengurus masyarat untuk nikah malah seakan membuat ladang bisnis dan memeras masyarakat sekitar NGRINGO, Saya ngomong fakta karna saya sekeluarga dan tetangga pada mengalaminya. Dulu saya nikah di KUA mohon maaf karna saya hamil duluan dan bapak mensegerakan untuk nikah itu ditarik tarik 1.500.000 padahal saya nikah di KUA dan umur sudah sesuai persyaratan. Karna pernikahan pertama tidak langgeng saya bercerai dan saat bercerai saya mengurus surat perceraian kepada moden ditarik tarif sebesar 50.000 . Akhirnya saya nikah lagi ke dua karna saya rasa moden saya itu mata duitan saya sampai nikah ke daerah suami yaitu JEPARA. saat saya mengurus berkas pindah nikah saya ditarik tarif lagi sebesar 200.000 padahal saya mengurus nikah di JEPARA tidak bayar padahal saya juga nikah di KUA. Dan sekarang terjadi kepada tetangga saya yang kini mau nikah</p>	<p>Saya mau melapor tindakan tidak mengenakan didaerah saya, tepatnya ngringo, jaten, karanganyar. moden yang seharusnya membantu mengurus masyarat untuk nikah malah seakan membuat ladang bisnis dan memeras masyarakat sekitar ngringo, saya ngomong fakta karna saya sekeluarga dan tetangga pada mengalaminya. dulu saya nikah di kua mohon maaf karna saya hamil duluan dan bapak mensegerakan untuk nikah itu ditarik tarik 1.500.000 padahal saya nikah di kua dan umur sudah sesuai persyaratan. karna pernikahan pertama tidak langgeng saya bercerai dan saat bercerai saya mengurus surat perceraian kepada moden ditarik tarif sebesar 50.000 . akhirnya saya nikah lagi ke dua karna saya rasa moden saya itu mata duitan saya sampai nikah ke daerah suami yaitu jepara. saat saya mengurus berkas pindah nikah saya ditarik tarif lagi sebesar 200.000 padahal saya mengurus nikah di jepara tidak bayar padahal saya juga nikah di kua. dan sekarang terjadi kepada</p>	Website - pemerintah-kabupaten-karanganyar	Kecamatan Jaten	Ditindaklanjuti oleh Instansi
45	6837055	Yanti	situs simpel karanganyar eror	<p>Selamat malam.. Apakah situs simpel karanganyar erorr njih?Mohon situs simpel ini tidak bisa di buka.. Tolong segera di TL.Cc. DPMPSTSP</p>	<p>Selamat malam.. Apakah situs simpel karanganyar erorr njih?Mohon situs simpel ini tidak bisa di buka.. Tolong segera di TL.Cc. DPMPSTSP</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

46	6837067	Rambu	pungli pembangunan	Pak di dusun jumapuro desa kwangsan jumapolo ada pembangunan jalan dan masih proses pembangunan talutnya.tapi pekerja proyek tukangnya dari warga setempat hanya di bayar separo yang jumlahnya 60 rb.dan yang lainya yang tidak di bayar malah yang tidak mau ikut kerja malah kena denda 40 rb.mohon bantuannya pak kasian warga yg tidak mampu.dan ini sudah berlangsung selama 11 hari.terimakasih sebelumnya pak atas perhatiannya.Cc. DPUPR	Pak di dusun jumapuro desa kwangsan jumapolo ada pembangunan jalan dan masih proses pembangunan talutnya.tapi pekerja proyek tukangnya dari warga setempat hanya di bayar separo yang jumlahnya 60 rb.dan yang lainya yang tidak di bayar malah yang tidak mau ikut kerja malah kena denda 40 rb.mohon bantuannya pak kasian warga yg tidak mampu.dan ini sudah berlangsung selama 11 hari.terimakasih sebelumnya pak atas perhatiannya.Cc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
47	6837088	Supriyadi	lampu jalan mati	Assalamualaikum wrwb.Memberitahukan Lampu PJU perbatasan plesungan Jeruksawit ,tepatnya di tanjakan &tikungan lembah hijau semua mati total. Seminggu yg lalu dilokasi tsb...ada kebakaran semak2 ,kemudian malamnya PJU mati semua sampai saat sekarang kami melaporkan.Cc. Dishub	Assalamualaikum wrwb.Memberitahukan Lampu PJU perbatasan plesungan Jeruksawit ,tepatnya di tanjakan &tikungan lembah hijau semua mati total. Seminggu yg lalu dilokasi tsb...ada kebakaran semak2 ,kemudian malamnya PJU mati semua sampai saat sekarang kami melaporkan.Cc. Dishub	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

48	6837115	Davinza	pelayanan buruk di kantor dukcakupil	<p>Bagaimana urus beberapa berkas yang sudah sebulan lebih tidak jadi?? Ada orang kelurahan yang minta uang bisa urus semuanya cepat selesai tapi berkas2 sudah sebulan belum ada kabarnya PakSy urus pembaharuan Buku Nikah krn sudah rusakUrus Akte Kelahiran anakPecah KK sekalian masukan anak terakhir dalam KK BarunyaKarena waktu itu saya pulang ke Karanganyar cuma sehari jadi sy percaya oknum ini bs membantu karena menawarkan diri membantu dengan meminta uang total 300rb yg sudah sy berikan. Hingga saat ini berkas belum sy terima dari janji yg hanya 2minggu beliau janjikan (dari Bulan Juli lalu?</p>	<p>Bagaimana urus beberapa berkas yang sudah sebulan lebih tidak jadi?? Ada orang kelurahan yang minta uang bisa urus semuanya cepat selesai tapi berkas2 sudah sebulan belum ada kabarnya PakSy urus pembaharuan Buku Nikah krn sudah rusakUrus Akte Kelahiran anakPecah KK sekalian masukan anak terakhir dalam KK BarunyaKarena waktu itu saya pulang ke Karanganyar cuma sehari jadi sy percaya oknum ini bs membantu karena menawarkan diri membantu dengan meminta uang total 300rb yg sudah sy berikan. Hingga saat ini berkas belum sy terima dari janji yg hanya 2minggu beliau janjikan (dari Bulan Juli lalu?</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
49	6840793	Abdul Azmi	fasilitas kesehatan	<p>Selamat pagi, apakah bisa bertanya terkait BPJS PBI jamkesda?Bagaimana jika ayah saya sudah terdaftar menjadi peserta aktif penerima bpjs PBI Jamkesda, tetapi Ibu saya tidak termasuk menjadi peserta. Padahal dalam 1 KK yang sama. Apakah bisa di susulkan atau bagaimana solusinya? Terimakasih.Cc. Dinkes</p>	<p>Selamat pagi, apakah bisa bertanya terkait BPJS PBI jamkesda?Bagaimana jika ayah saya sudah terdaftar menjadi peserta aktif penerima bpjs PBI Jamkesda, tetapi Ibu saya tidak termasuk menjadi peserta. Padahal dalam 1 KK yang sama. Apakah bisa di susulkan atau bagaimana solusinya? Terimakasih.Cc. Dinkes</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

50	6843565	Rafi Akbar	Karnaval agustus	AssalamualaikumSaya Rafi dari SMA MUHAMMADIYAH DARUL ARQOM KARANGANYAR, ijin bertanya untuk tahun ini apakah ada karnaval kemerdekaan seperti tahun kemarin njih?Mohon informasinyaTerimakasih	AssalamualaikumSaya Rafi dari SMA MUHAMMADIYAH DARUL ARQOM KARANGANYAR, ijin bertanya untuk tahun ini apakah ada karnaval kemerdekaan seperti tahun kemarin njih?Mohon informasinyaTerimakasih	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
51	6843574	Juni Ashari	Komunitas	Selamat sore, apakah di kabupaten karanganyar ada yayasan / wadah tempat anak anak untuk berkreasi seperti solo batik karnival? Bila ada lokasinya dimana, terimakasih	Selamat sore, apakah di kabupaten karanganyar ada yayasan / wadah tempat anak anak untuk berkreasi seperti solo batik karnival? Bila ada lokasinya dimana, terimakasih	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
52	6843580	Vivi Fahlevi	Jalan Rusak	Gmna jalan colomadu-kartasura ga di bener-benerin, wajar gak warga nanyain trus? Dr awal thun udah mau akhir th blm ad prubahan. Banyak truk berat lewat makin remuk itu jalan. Dr dulu diusulkan trus la kapan realisasinya? Sampai kapan warga harus menderita lagi nunggu jalan itu bener?	Gmna jalan colomadu-kartasura ga di bener-benerin, wajar gak warga nanyain trus? Dr awal thun udah mau akhir th blm ad prubahan. Banyak truk berat lewat makin remuk itu jalan. Dr dulu diusulkan trus la kapan realisasinya? Sampai kapan warga harus menderita lagi nunggu jalan itu bener?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
53	6843583	Yunita Intan	Jalan Rusak	Jalan wonorejo , gondangrejo i masuk kabupaten karanganyar ora min kok koyoe ratau di gagas dalane koyo peyek	Jalan wonorejo , gondangrejo i masuk kabupaten karanganyar ora min kok koyoe ratau di gagas dalane koyo peyek	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
54	6844168	Wendy Ayu	Reward PTN	Dan apakah reward PTN dapat diklaim bagi yang lolos jalur mandiri uns?	Dan apakah reward PTN dapat diklaim bagi yang lolos jalur mandiri uns?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

55	6844360	Dinda Sri	Jalan Rusak	Hii kak!! Tolong sampaikan kepada Bupati Karanganyar untuk membenahi jalan tepatnya di Kecamatan Colomadu, seperti Desa Gawan dan Desa Gedongan. Jalannya sudah rusak parah dan bahaya jika malam hari. Disana sudah berulang kali terjadi anak anak sekolah yang jatuh dan juga yang bersepeda motor. Atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih	Hii kak!! Tolong sampaikan kepada Bupati Karanganyar untuk membenahi jalan tepatnya di Kecamatan Colomadu, seperti Desa Gawan dan Desa Gedongan. Jalannya sudah rusak parah dan bahaya jika malam hari. Disana sudah berulang kali terjadi anak anak sekolah yang jatuh dan juga yang bersepeda motor. Atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
56	6844369	Sonia Febri	Kartu Kuning	Saya ingin mencari kartu AK 1 di disnaker perlu berkas apa saja kak?	Saya ingin mencari kartu AK 1 di disnaker perlu berkas apa saja kak?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

57	6844384	Harris Adi	Parkir fasilitas umum	<p>Selamat siang,Saya Harris Warga Gaum Tasikmadu Karanganyar.Kepada pemkab kabupaten Karanganyar,Saya sebagai warga merasa keberatan terkait biaya parkir di wilayah kabupaten karanganyar.Poin 1, hari ini 11 Agustus Jam 8.20 Lokasi di GOR Raden Mas Said karanganyar.Saya sering lari dan jogging di lokasi tersebut dari 2021, tidak pernah ada retribusi parkir jika masuk dan parkir didalam, tapi kenapa saat ada event pertandingan, yang parkir hanya untuk lari dan jogging dikenakan parkir 2000 saat masuk. Kalau memang hanya untuk nonton voly atau badminton silahkan pak krm itu mungkin dari panitia tapi bagi masyarakat yang hanya ingin jogging kenapa ditarikin parkir? Bukan perkara uang 2000 pak kalau olahraga tiap hari dikalikan 30 hari udah 60rb pak hanya 1 lokasi parkir.Poin 2 saya sering beli gorengan di depan bakso boboho taman pancasila, cuma beli gorengan 5000 ga ada 5 menit parkir sdh dikarcis 2000 rupiah, bukan apa apa pak tapi ini tidak worth it menurut saya.</p>	<p>Selamat siang,Saya Harris Warga Gaum Tasikmadu Karanganyar.Kepada pemkab kabupaten Karanganyar,Saya sebagai warga merasa keberatan terkait biaya parkir di wilayah kabupaten karanganyar.Poin 1, hari ini 11 Agustus Jam 8.20 Lokasi di GOR Raden Mas Said karanganyar.Saya sering lari dan jogging di lokasi tersebut dari 2021, tidak pernah ada retribusi parkir jika masuk dan parkir didalam, tapi kenapa saat ada event pertandingan, yang parkir hanya untuk lari dan jogging dikenakan parkir 2000 saat masuk. Kalau memang hanya untuk nonton voly atau badminton silahkan pak km itu mungkin dari panitia tapi bagi masyarakat yang hanya ingin jogging kenapa ditarikin parkir? Bukan perkara uang 2000 pak kalau olahraga tiap hari dikalikan 30 hari udah 60rb pak hanya 1 lokasi parkir.Poin 2 saya sering beli gorengan di depan bakso boboho taman pancasila, cuma beli gorengan 5000 ga ada 5 menit parkir sdh dikarcis 2000 rupiah, bukan apa apa pak tapi</p>	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
58	6844396	Andi Ari	jalan rusak	<p>Selamat siang mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya</p>	<p>Selamat siang mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya</p>	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

59	6844411	Ani Andri	vaksin rotavirus	Min nanya ini yg rotavirus apa rotateq ya ? Kmrn saya ke puskesmas anak saya 2bln, ini sudah 4 bulan apakah boleh pakai yg dipuskesmas ?	Min nanya ini yg rotavirus apa rotateq ya ? Kmrn saya ke puskesmas anak saya 2bln, ini sudah 4 bulan apakah boleh pakai yg dipuskesmas ?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
60	6844507	Rahma Ayu	Lomba desain Setda	Sore min, mau tanya, pengumuman sayembara desain sekretariat Daerah kabupaten Karanganyar bisa kami lihat dimana ya min?	Sore min, mau tanya, pengumuman sayembara desain sekretariat Daerah kabupaten Karanganyar bisa kami lihat dimana ya min?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
61	6850438	Muhamad Luthfi Asyhar	Jalan Raya Rusak	Assalamualaikum Warohmatullohi Wabarokatuh. Mohon izin melaporkan jalan raya Jetak dan jalan Bromo Raya, Wonorejo, kecamatan Gondangrejo, kab. Karanganyar mengalami kerusakan sejak lama. Banyak aspal yang bolong-bolong. Padahal jalan tersebut merupakan jalan vital yang sering dilewati banyak kendaraan. Mohon ditindaklanjuti. Terima kasih. Wassalamualaikum Warohmatullohi Wabarokatuh	Assalamualaikum warohmatullohi wabarokatuh. mohon izin melaporkan jalan raya jetak dan jalan bromo raya, wonorejo, kecamatan gondangrejo, kab. karanganyar mengalami kerusakan sejak lama. banyak aspal yang bolong-bolong. padahal jalan tersebut merupakan jalan vital yang sering dilewati banyak kendaraan. mohon ditindaklanjuti. terima kasih. wassalamualaikum warohmatullohi wabarokatuh	Android	Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Kabupaten Karanganyar	Ditindaklanjuti oleh Instansi
62	6855223	B202aprilia Rahmawati	Kerusakan Jalan	izin melaporkan terkait Kerusakan jalan jalur menuju masjid agung madaniyah, kompleks perkantoran pemkab karanganyar	Izin melaporkan terkait kerusakan jalan jalur menuju masjid agung madaniyah, kompleks perkantoran pemkab karanganyar	Website	Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Kabupaten Karanganyar	Ditindaklanjuti oleh Instansi

Laporan Ringkas

63	6864154	Yatra	pelayanan kesehatan	Selamat pagi, apakah bisa bertanya terkait BPJS PBI jamkesda? Bagaimana jika ayah saya sudah terdaftar menjadi peserta aktif penerima bpjs PBI Jamkesda, tetapi Ibu saya tidak termasuk menjadi peserta. Padahal dalam 1 KK yang sama. Apakah bisa di susulkan atau bagaimana solusinya? Terimakasih.Cc. Dinkes	Selamat pagi, apakah bisa bertanya terkait BPJS PBI jamkesda? Bagaimana jika ayah saya sudah terdaftar menjadi peserta aktif penerima bpjs PBI Jamkesda, tetapi Ibu saya tidak termasuk menjadi peserta. Padahal dalam 1 KK yang sama. Apakah bisa di susulkan atau bagaimana solusinya? Terimakasih.Cc. Dinkes	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
64	6864181	Hartono Pribadi	infrastruktur	Sekedar info. Jl Kapten Mulyadi mulai timbul lubang yg bisa mencelakakan pengendara sepeda motor. Kalau segera ditambal mungkin lebih efisien . Mohon perhatian Ka Dis PUPR. Nuwun.Cc. DPUPR	Sekedar info. Jl Kapten Mulyadi mulai timbul lubang yg bisa mencelakakan pengendara sepeda motor. Kalau segera ditambal mungkin lebih efisien . Mohon perhatian Ka Dis PUPR. Nuwun.Cc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
65	6864214	Rohmad	pengelolaan sampah yang masih belum maksimal	Assalamualaikum.. Selamat siang.. Mohon maaf juga mohon ijin sebelumnya.. Saya Atas Nama : RohmadAlamat : siwal RT 03/04.Selokaton.Gondangrejo,Karanganyar.Mohon ijin mau minta informasi terkait untuk pengelolaan sampah juga pengangkutan di lingkungan kami, apakah bisa mengajukan dengan dinas yang terkait yang dibidang tersebut jika bisa apa langkah langkah atau persyaratan yang harus kami penuhi.prosedur yang harus kami lakukan. Mohon informasi juga petunjuk. Terimakasih sebelumnyaCc. DLH	Assalamualaikum.. Selamat siang.. Mohon maaf juga mohon ijin sebelumnya.. Saya Atas Nama : RohmadAlamat : siwal RT 03/04.Selokaton.Gondangrejo,Karanganyar.Mohon ijin mau minta informasi terkait untuk pengelolaan sampah juga pengangkutan di lingkungan kami, apakah bisa mengajukan dengan dinas yang terkait yang dibidang tersebut jika bisa apa langkah langkah atau persyaratan yang harus kami penuhi.prosedur yang harus kami lakukan. Mohon informasi juga petunjuk. Terimakasih sebelumnyaCc. DLH	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

66	6864226	Frida Ayu Dewi	pungli di kelurahan	Selamat pagi.Saya meminta TTD ahli waris lurah desa Ngringo untuk pengambilan sertifikat di bank pihak kelurahan meminta amplop apakah itu diperbolehkan?Cc. Kec. Jaten	Selamat pagi.Saya meminta TTD ahli waris lurah desa Ngringo untuk pengambilan sertifikat di bank pihak kelurahan meminta amplop apakah itu diperbolehkan?Cc. Kec. Jaten	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
67	6864253	Chikoo	gaji tidak dibayar oleh bos	Min carane buat ketemu pak yuli aksesnya gimana dulu ya min .. Ni kita mau pengaduan .. Kita karyawan cv.waskita .. Kerja 1 bulan sepuluh hari gak di gaji .. Gajian harus nya tgl 5 ini udah mau 1 bulan tapi gaji gak keluar2 bosnya cuma janji2 aja .. Solusinya gimna ya min . Tolong di bantu min @~DISDAGPERINAKEKRA	Min carane buat ketemu pak yuli aksesnya gimana dulu ya min .. Ni kita mau pengaduan .. Kita karyawan cv.waskita .. Kerja 1 bulan sepuluh hari gak di gaji .. Gajian harus nya tgl 5 ini udah mau 1 bulan tapi gaji gak keluar2 bosnya cuma janji2 aja .. Solusinya gimna ya min . Tolong di bantu min @~DISDAGPERINAKEKRA	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
68	6864271	Polandi	bangunan liar	Selamat siang, di pintu gapura masuk sebelah selatan ke perumahan bumi saraswati, gaum, tasikmadujd dari perlimaan beji ke utara, ada baliho bergambar orang, dan iklan teh ginastel yg dipasang di pinggir jalan sisi kanan, jadi kalo kami dr perumahan mau ke jalan raya, mau nengok ke utara terhalang pandangan iklan dan baliho.Mohon untuk ditertibkan.Lagian org berdagang teh ginastel membangun bangunan semi permanen di pinggir jalan, ibarat bangunan liar.Cc. Satpol PP	Selamat siang, di pintu gapura masuk sebelah selatan ke perumahan bumi saraswati, gaum, tasikmadujd dari perlimaan beji ke utara, ada baliho bergambar orang, dan iklan teh ginastel yg dipasang di pinggir jalan sisi kanan, jadi kalo kami dr perumahan mau ke jalan raya, mau nengok ke utara terhalang pandangan iklan dan baliho.Mohon untuk ditertibkan.Lagian org berdagang teh ginastel membangun bangunan semi permanen di pinggir jalan, ibarat bangunan liar.Cc. Satpol PP	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

69	6864301	Garil	distribusi vaksin	Hallo admin boleh tanya mengenai vaksin rotavirus, apakah di puskesmas Mojogedang sudah ada ya? Kemarin saya sempat tanyakan ke puskesmas vaksin rotavirus menunggu info selanjutnya, namun saya lihat postingan di ig sudah ada di dinkes sudah ada. Cc. Dinkes	Hallo admin boleh tanya mengenai vaksin rotavirus, apakah di puskesmas Mojogedang sudah ada ya? Kemarin saya sempat tanyakan ke puskesmas vaksin rotavirus menunggu info selanjutnya, namun saya lihat postingan di ig sudah ada di dinkes sudah ada. Cc. Dinkes	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
70	6864319	Ratmini	jalan rusak	Jalan kemuning kapan diperbaiki pak Dpu pak @~Pakdhe Suwar	Jalan kemuning kapan diperbaiki pak Dpu pak @~Pakdhe Suwar	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
71	6864364	Aji	kependudukan	Sugeng ndalu pak/bu bade tanglet menawi gantos ktp rusak niku proses e pripun nggih? Matur nuwun sakderenge @~DISDUKCAPIL KARANGANYAR	Sugeng ndalu pak/bu bade tanglet menawi gantos ktp rusak niku proses e pripun nggih? Matur nuwun sakderenge @~DISDUKCAPIL KARANGANYAR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
72	6864382	Yadi	kerusakan jalan	Malem min, jalan di kretek jongkang ke selatan smpe pom sapen mulai rusak lagi. Ada rencana di hotmix mawon mbotenmin? Kersane awet. Dpu pak @~Pakdhe Suwar	Malem min, jalan di kretek jongkang ke selatan smpe pom sapen mulai rusak lagi. Ada rencana di hotmix mawon mbotenmin? Kersane awet. Dpu pak @~Pakdhe Suwar	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
73	6864397	Sukmadi	jalan rusak	Jalan rusak ruas kerjo pak.. DPU @~Pakdhe Suwar	Jalan rusak ruas kerjo pak.. DPU @~Pakdhe Suwar	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

74	6864412	Sari	pohon tumbang	Mbak/bpk yth.slamat pagi salam sehat .kami mau lap ada pohon yg kering /mati di pinggir jln kapten mulyadi.membahayakan mobil/motor yg sdng lewat/di sekitar ada rumah2 wargaTepatnya di rt 01/04 kraBarat SMK PGRI.Cc. DPUPR	Mbak/bpk yth.slamat pagi salam sehat .kami mau lap ada pohon yg kering /mati di pinggir jln kapten mulyadi.membahayakan mobil/motor yg sdng lewat/di sekitar ada rumah2 wargaTepatnya di rt 01/04 kraBarat SMK PGRI.Cc. DPUPR	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
75	6864421	Bilabong	jalan rusak	Minta tolong pk/ibu jalan watuburik sampai ceplukan wonorejo gondangrejo kra jalannya klau siang berdebu banget + jalannya rusak.mksh sebelumnyaDPU pak @~Pakdhe Suwar	Minta tolong pk/ibu jalan watuburik sampai ceplukan wonorejo gondangrejo kra jalannya klau siang berdebu banget + jalannya rusak.mksh sebelumnyaDPU pak @~Pakdhe Suwar	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
76	6864445	Yulia	prosedur sewa lapak	PermisiSaya mau tanya untuk dagang di CFD karanganyar sewa lapak prosedur bagaimana ya?Cc. Disdagperinaker	PermisiSaya mau tanya untuk dagang di CFD karanganyar sewa lapak prosedur bagaimana ya?Cc. Disdagperinaker	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
77	6864478	Busyro	pengajuan kip	Selamat pagi. Maaf mau bertanya untuk pengajuan KIP bagaimana? Terimakasih.Cc. Disdkkbud	Selamat pagi. Maaf mau bertanya untuk pengajuan KIP bagaimana? Terimakasih.Cc. Disdkkbud	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

78	6864511	Lutfi	lapangan pekerjaan	Assalamualaikum wr WBPerkenalkan sy Riyan Adam Malik dari Lempong Jenawi. Kami perwakilan dari grup loker di Karanganyar, saat ini banyak bgt anggota kami yg mengeluhkan karena sulitnya mencari pekerjaan di wilayah sendiri khususnya Kabupaten Karanganyar. Instansi terkait Disdagnaker sekarang hanya mencari info loker saja dan tidak mau turun ke lapangan untuk membantu anggota2 kami yg kesulitan mencari pekerjaan. Beda sama jamannya Bu Umi dan Bp Henri di Disnaker dulu beliau langsung terjun mencari pekerjaan sampai dapat tidak hanya brosur info loker saja. Sampai anggota kami senang. Tapi sekarang keluhan kita semua tidak ada yg bisa menanggung, mohon petunjuk dan disampaikan supaya yg belum dapat pekerjaan bisa langsung mendapatkan pekerjaan min. Terima kasih atas perhatiannyaCc. Disdagperinaker	Assalamualaikum wr WBPerkenalkan sy Riyan Adam Malik dari Lempong Jenawi. Kami perwakilan dari grup loker di Karanganyar, saat ini banyak bgt anggota kami yg mengeluhkan karena sulitnya mencari pekerjaan di wilayah sendiri khususnya Kabupaten Karanganyar. Instansi terkait Disdagnaker sekarang hanya mencari info loker saja dan tidak mau turun ke lapangan untuk membantu anggota2 kami yg kesulitan mencari pekerjaan. Beda sama jamannya Bu Umi dan Bp Henri di Disnaker dulu beliau langsung terjun mencari pekerjaan sampai dapat tidak hanya brosur info loker saja. Sampai anggota kami senang. Tapi sekarang keluhan kita semua tidak ada yg bisa menanggung, mohon petunjuk dan disampaikan supaya yg belum dapat pekerjaan bisa langsung mendapatkan pekerjaan min. Terima kasih atas perhatiannyaCc. Disdagperinaker	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
79	6864544	Cica	lapak dagang cfd	PermisiSaya mau tanya untuk dagang di CFD karanganyar sewa lapak prosedur bagaimana ya?Cc. Diskuktrans ESDM	PermisiSaya mau tanya untuk dagang di CFD karanganyar sewa lapak prosedur bagaimana ya?Cc. Diskuktrans ESDM	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin